校長室より(113)



こんにちは。

今日から、2年生の1クラスが学級閉鎖になっています。後期から、学級閉鎖になるとタブレット(iPad)のGoogle Meetを使って朝の会や授業をすることになっているので、今回も「オンライン朝の会」にお邪魔してきました。 $t \in \mathcal{L}$ がめん $t \in \mathcal{L}$ なら $t \in \mathcal{L}$ できました。 画面に並んだ笑顔が素敵でした。27日の登校を待っています。

昨日の7組と1年生に続いて、2時間目の3年生から5時間目の6年生まで、学年順に校内音楽会のリハーサル(保護者参観)がありました。どの学年も聴きどころ満載の素晴らしい演奏(合唱)でした。保護者の方々を前にしても、みんなはリラックスして楽しく大きな声で歌えていました。私から見ていて緊張していたのは、指揮をしていた秋吉先生、松原先生、越部先生、根岸先生、伊東航平先生、富田先生でした。米森先生と組みたとは、どちらかというとノリノリで指揮をしていました。

明日は「勤労感謝の日」でお休みです。「勤労を尊び、生産をお祝いし、国民互いに感謝しあう日」とされています。よくわからないと思いますが、「働けること、働いてもらうことに感謝をしましょう。」という日です。いつもお仕事をしてもらっているおうちの方々に感謝して、そのお礼として何かおてった。手伝いをするのもいいですね。

明後日(24日)は、朝から夕方まで出張です。月曜日(27日)は、 しゅじゅつご けんさ しんさつ 手術後の検査と診察があります。次の「校長室より」は28日の予定です。